

抗議文

2016年9月9日

朝鮮民主主義人民共和国
国務委員会委員長 金正恩 様

日本国大阪府豊中市長 浅利 敬一郎

本日、貴国が今年の1月に続く核実験を実施したとの報道に接しました。

貴国は、核実験実施に対する国際社会での強烈な批判と平和を求める人々の強い要請を無視し、今回5度目の核実験を実施しました。貴国の核実験は核不拡散と核廃絶の流れを踏みにじる国際社会に対する挑戦であり、断じて許すことはできません。

豊中市は日本非核宣言自治体協議会の一員として、平和の大切さや核兵器の廃絶を広く訴えているところであり、貴国が核実験を実施したことに対し厳重に抗議するとともに、今後、再び核実験を実施することのないよう強く要請します。

抗議文

2016年9月9日

国際連合 朝鮮民主主義人民共和国代表部

大使 慈 成男 様

日本国大阪府豊中市長 浅利 敬一郎

本日、貴国が核実験を実施したとの報道に接しました。

貴国は、核実験実施に対する国際社会での強烈な批判と平和を求める人々の強い要請を無視し、今回 5 度目の核実験を実施しました。貴国の核実験は核不拡散と核廃絶の流れを踏みにじる国際社会に対する挑戦であり、断じて許すことはできません。

豊中市は日本非核宣言自治体協議会の一員として、平和の大切さや核兵器の廃絶を広く訴えているところであり、貴国が核実験を実施したことに対し厳重に抗議するとともに、今後、再び核実験を実施することのないよう強く要請します。

貴国国務委員会委員長金正恩閣下あてに抗議文を送付いたしますが、貴殿からも速やかに本国へ伝達されるようお願いいたします。